



# いまい 勝 今井まさる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

手賀沼湖岸堤防

## 北柏ふるさと公園～手賀沼公園間

# 堤防機能を確認調査

今井議員 東葛地区でも線状降水帯が発生すれば、大きな被害が想定される。地元、我孫子市では、安全・安心な街づくりの実現に向け、手賀沼流域において、さまざまな取り組みを行っている。

手賀川・手賀沼に関しては、平成25年に発生した台風26号により浸水被害が発生したことから、ソフト対応を行っている。

特に、手賀沼公園から北柏ふるさと公園までの手賀

5・15号根戸新田布佐下線が整備されておりま

## 9月定例県議会一般質問



9月定例県議会で一般質問を行う今井勝県議

我孫子市選出の今井勝県議は、住んで良かったと思う街づくりに全力をあげています。9月定例県議会では一般質問に立ち、市内の手賀沼湖岸堤防整備について質問、新型コロナウイルス感染症対策では病床確保やクラスター対策、東葛北部保健医療圏の基準病床数の見直しなどについて森田知事ら県執行部に聞きました。今井県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

今後、調査の結果を踏まえ、必要に応じて対策を検討するとともに、兼用工作物としての取扱について、我孫子市と協議を進めたいと考えています。

今後、調査の結果を踏まえ、必要に応じて対策を検討するとともに、兼用工作物としての取扱について、我孫子市と協議を進めたいと考えています。

今井議員 若松地区における湖岸堤防の整備状況と今後の進め方はどうか。

**再質問**  
今井議員  
都市計画道路

## 若松地区の堤防整備 盛土安定地域から着手

今井議員 若松地区における湖岸堤防の整備状況と今後の進め方はどうか。  
県土整備部長 我孫子市若松地区の1・1キロメートル区間の湖岸堤防については、平成29年度末までに築堤のための盛土を実施しております。軟弱地盤での

今年度より、盛土の安定が確認できた手賀大橋側から、順次、堤防の完成に向けて整備を進めてまいります。

今井議員 若松地区における湖岸堤防の整備状況と今後の進め方はどうか。  
県土整備部長 我孫子市若松地区の1・1キロメートル区間の湖岸堤防については、平成29年度末までに築堤のための盛土を実施しております。軟弱地盤での

## 今井まさる・PROFILE

### □ 略歴 □

- 昭和23年 1月 我孫子市生まれ。湖北小、湖北中、柏日本高卒
- 昭和41年 4月 千葉日産入社→退社
- 昭和43年 4月 今井タクシー入社→会長
- 平成11年11月 我孫子市議会議員初当選(2期連続当選)
- 平成17年 4月 県議会議員補選337票差で次点
- 平成19年 4月 県議会議員初当選(4期連続当選)

### □ 現職 □

- 県議会 総合企画企業常任委員会委員
- 自民党県連 総務会常任総務
- 議員連盟 私学振興、動物愛護、商工、靖国神社、地域医療、幼児教育、保育所、医療、調理師、宅地建物等、介護、防衛、資源リサイクル、看護、ハツ場ダム、カジノ、環境保全

●県政や我孫子のご相談、ご意見を聞かせてください  
**今井まさる** 県議 TEL.04-7181-7181 FAX.04-7181-7187

myホームページもご覧下さい。… 今井まさる 検索 <http://www.mai-masaru.com/>

# 病床1200床確保へ



議場の自席で再質問を求める今井県議

## 新型コロナウイルス感染症対策

今井議員 新型コロナウイルス感染症の病床確保計画と保健医療計画についてうかがう。厚生労働省令和2年6月19日付け事務連絡に基づく、本県の病床確保計画の策定状況はどうか。

保健医療担当部長 国が示した手法を活用し、県において患者推計を行い、感染のピークに至るまで段階的にフェーズで区切り、それを段階に応じた患者数見込みから、病床数とホテルの部屋数を算定した上で、新たな病床確保計画を策定しました。

この病床確保計画は、8月1日から運用を開始しており、感染者数等に応じた運用を行っています。

今井議員 計画では、推計最大入院患者数を上回る

病床数が確保されるのか。また、フェーズの移行時には、必要な病床の確保が速やかに行われるのか。

保健医療担当部長 県に

おいて推計した最大入院患者数は約1000人であり、患者が確実に入院できることで、東葛北部地域で医療体制の整備が進められていくことは非常に重要。そこで

うかがうが、東葛北部保健医療圏の医療需要が増加していく状況の中で、保健医療計画の基準病床数の見直しが予定があるか。

保健医療担当部長 平成30年度に定めた保健医療計画では、一般病床及び療養

## 東葛北部保健医療圏 基準病床数を見直し

病床の整備目標である基準病床数は、東葛北部保健医療圏において1万0728床となっています。

計画策定後、基準病床数に比べて既存病床数が753床不足していたため、希望する医療機関の公募を行ない、順次、病床整備を進めているところです。

今後も、さらなる高齢化の進展に伴う医療需要も考慮する必要があると認識しているところです。

引き続き、地元市や土地改良区と協議してまいります。

今後、田中調節池内が被災した際には、洪水防

止という公益性を鑑み、県として災害復旧事業を行なうべきではないか。

本事業では、国の要綱により、対象期間は、1月30日から6月30日までとされ、帰國者・接触者外来など、医療機関等が担つていていた役割に応じ、交付額に差が設けられています。

県としては、7月以降に新たに役割を担つてくださるところです。

本年度は、国が要綱により、対象期間は、1月30日から6月30日までとされ、帰國者・接触者外来など、医療機関等が担つていていた役割に応じ、交付額に差が設けられています。

今井議員 千葉県新型コロナウイルス感染症対応従事者慰労金交付事業に対する独自の拡大等の考えはどうか。

今井議員 東葛北

部・南部保健医療圏は、県内での感染者数・入院患者数ともに多数を占めており、この地域で生活するものとしては、病床の確保に支障がないことを切に望む。

要望

東葛北部・南部圏域の病床確保に十分配慮するよう

必要とされることから、週間に病床確保の要請を行うこととしており、必要な病床数が速やかに確保できる体制となっています。

## 台風被災の青山排水機場 4年度までに復旧完了

今井議員 青山排水機場の災害復旧事業の進捗状況はどうか。また、再度の災害を防止するための対策をどのように進めるのか。

農林水産部長 青山排水機場については、昨年の台風19号により、ポンプや電

機

事について、災害復旧事業が進められており、災害復旧事業が進められています。

これまでに、ポンプのモーターや電気設備の交換工事について、設計・積算業務を終了し、現在、工事発

止されています。

また、県では、今後の災害防止を図るために、水門の開閉が迅速にできるよう、水門の電動化などについて、たたきたい。

## 少人数教育、35人学級導入 小学校1~3学年と中学1学年

今井議員 田中調節池内が被災した際には、洪水防

止という公益性を鑑み、県として災害復旧事業を行なうべきではないか。

農林水産部長 田中調節

池は、洪水調節機能を有しておりますが、災害復旧事業は、県の規則上、それぞれの施設の管理者が事業主

たたきたい。

今井議員 甚だな

被害が発生した場合

には、県としても主体的か

つ積極的に地域の農業生産

基盤の復旧に取り組んでい

ます。

また、本年度からは、国

からの定数を活用し、小

学校第3学年で35人以下の2

学級が、第4学年で一つの

学級になる場合に、引き続

き2学級を維持できるよう

にしたところです。

また、本年度からは、国

からの定数を活用し、小

学校第3学年で35人以下の2

学級が、第4学年で一つの

学級になる場合に、引き續

き2学級を維持できるよう

にしたところです。

また、本年度からは、国

からの定数を活用し、小

学校第3学年で35人以下の2

学級が、第4学年で一つの